
Pièces 6 Pièces

Superficie 354 m²

Référence 171

Prix 1 260 000 €

Eygalières
Maison à vendre (13810)
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Au bout d'un petit chemin gravillonné, découvrez ce très beau Mas en pierre situé

dans  la  campagne  d'Eygalières.  Cette  propriété  est  composée  d'une  maison

principale  de  172m²  et  de  plusieurs  dépendances,  l'ensemble  développe  une

surface bâtie de 354m². Cet ancien relais a été rénové avec goût et raffinement. La

pièce  de  vie  principale  aux  larges  baies  est  baignée  de  soleil,  nous  avons  4

chambres qui sont toutes traitées en suite avec une salle de douche ou une salle

de bain. A l'extérieur tout est réuni pour profiter de ce magnifique temps provençal,

vous découvrirez un superbe platane qui ...

Set  in  the  Eygalieres  countryside,  at  the  end  of  a  short,  gravelled  driveway  this

property,  a  handsome,  period  stone-built  farmhouse,  comprises  a  172  m²  main

house  and  several  outbuildings,  giving  a  total  built  area  of  354  m².  A  former

coaching  inn,  this  home  has  been  renovated  with  taste  and  refinement.  The

convivial main living room with its large windows is bathed in sunlight, and there are

4  bedrooms,  all  of  which  are  en-suite  with  either  a  shower  room  or  bathroom.

Outside, everything is here to make the most of the magnificent Provencal weather,

including a superb plane tree that acts as ...

COLPAERT & WEHRLE IMMOBILIER DE PRESTIGE

2 PLACE LAUGIER DE MONBLAN - 13520 MAUSSANE-LES-ALPILLES

Contacter l'agence
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